
宮小学校 生活のしおり等についての意見

令和４年３月に出しましたアンケートの集約です。御協力ありがとうございました。今

後ＰＴＡ役員等で検討しまして,決定をしたいと思います。よろしくお願いします。

１ 宮小学校 生活のしおりで見直しを求める内容等についてご意見ください。

・横断歩道を必ず渡るようにする。

・登下校中はネームは名前が見えないようする。

・学習用品は児童が自由に選ぶことができるようにする。

・髪ゴムの色は自由。小さい飾りも付けてもよい。

・水筒の中身はスポーツ飲料も認めてほしい。

・１～３年生の自転車に乗ることについては,ヘルメット着用で保護者と一緒の時で

あれば認めてほしい。

・運動靴は色以外でも認めてほしい。

・１㎞歩きましょうは,特別な用事があるほかは自動車で登校せず歩きましょうに変

更しては。

・自転車は,保護者責任の下であれば年齢に関係なく乗っても良いのでは。（また,ヘ

ルメットも年齢に関係なく着用するように）

・衣替え期間は目安として良いのでは。式典の時はそろうように。

・水筒は時期を制限しなくてもよいのでは。

・白シャツはポロシャツでもいいような気がする。

２ 寒い時期の生徒指導についてで見直しを求める内容等についてご意見ください。

・タイツやスパッツも着用を認めてほしい。

・寒い時期はトレーナーの持ち込みを認める。

・体育服より袖がでる物も認める。（ヒートテックなど）

・寒い時期はジャージ・ベスト・セーター・トレーナー等の着用を認めてほしい。

・マフラーの着用はいいのか悪いのか分かりにくい。

・ネックウォーマーの着用はいいのでしょうか。

・ジャージやジャンパー,長ズボンの着用は保護者の判断のもと担任への連絡はなく

ても良い。

・長ズボンも届けなしでその日の気温に応じて着用を可にする。

・長ズボン等の着用は,「登下校時」でなく,校内でも着用を認めてほしい。

・体育の学習時,標準服の上着を着るのではなく,登下校中に標準服の中に着るものを

着て運動するとよいのでは。

３ その他で見直しを求める内容等についてご意見ください。

・校納金の口座引き落としを検討してほしい。

・夏服や冬服が曖昧なので,制服のマニュアルを出してほしい。

・ＰＴＡ新聞で,１年生の名前・顔を載せるのは,個人情報や安全面から検討が必要で

は。

・川の近くのガードレールのない箇所にガードレールを設置してほしい。


